
COMUNE DI MISTERBIANCO
CITTA' METROPOLITANA DI CATANIA

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N. 25 DEL 23/05/2023

Proposta n. 26 del 18/05/2023

OGGETTO:  EMENDAMENTI AL VIGENTE REGOLAMENTO DETTANTE PRINCIPI PER LA 
ISTITUZIONE  E  REGOLAMENTAZIONE  DI  AREE  DI  SOSTA  DESTINATE  ALLE 
OPERAZIONI  DI  CARICO  E SCARICO  DI  MERCI  NEL CENTRO ABITATO,  APPROVATO 
CON DELIBERAZIONE DI C.C. N. 2 DEL 18/01/2018.

L'anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTITRE del mese di MAGGIO alle ore 20:08 e ss., nella sala 
delle adunanze consiliari di questo Comune, previa osservanza delle formalità di legge e dello Statuto, si è 
riunito il Consiglio Comunale, in sessione ordinaria, alla seduta pubblica di inizio, sotto la presidenza del 
Presidente del Consiglio Comunale Lorenzo Ceglie.

Eseguito l’appello risultano presenti i sotto elencati Consiglieri.
Presente Assente Note

CALOGERO ERNESTO MARIA Consigliere Comunale X
PERCIPALLE GIUSI LETIZIA Consigliere Comunale X
MARCHESE MATTEO Consigliere Comunale X
SOFIA MANUEL ALFIO Consigliere Comunale X
CEGLIE LORENZO Consigliere Comunale X
ARENA FABIO Consigliere Comunale X
ZUCCARELLO MICHELANGELO Consigliere Comunale X
VINCIGUERRA ANNALISA Consigliere Comunale X
LICCIARDELLO ANTONIO Consigliere Comunale X
SANTANGELO CLARISSA Consigliere Comunale X
NICOTRA ROSSELLA Consigliere Comunale X
DRAGO CRISTIAN Consigliere Comunale X
VAZZANO TOMMASO ALBERTO Consigliere Comunale X
BONACCORSO VALENTINA E. Consigliere Comunale X
CARUSO CATERINA MARTA Consigliere Comunale X
ANZALONE ANTONINO Consigliere Comunale X
STRANO ALESSIO Consigliere Comunale X
NASTASI IGOR Consigliere Comunale X
GUARNACCIA EDUARDO CARLO Consigliere Comunale X
PANEPINTO ORAZIO Consigliere Comunale X
RAPISARDA ANTONELLA Consigliere Comunale X
STRANO FRANCESCO Consigliere Comunale X
NICOTRA FRANCESCO GIOVANNI Consigliere Comunale X
PRIVITERA MARIO Consigliere Comunale X

                                                                                              TOTALE       20           4    

  Il Presidente del Consiglio Comunale, Ceglie Lorenzo, riconosciuta legale l'adunanza per il numero dei  
presenti, dichiara aperta la seduta ed invita alla trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

Risulta consigliere anziano il Sig. Marchese M. 

Partecipa  alla  seduta  con  funzioni  consultive,  referenti  e  di  assistenza  e  ne  cura  la  verbalizzazione  il  
Segretario Generale, dott. Antonino Bartolotta.

Ai sensi dell'art. 184, comma 4, dell'O.R.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei consiglieri:
Rapisarda A., Marchese M. e Caruso C.M.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto il  vigente  Regolamento dettante “Principi per la istituzione e regolamentazione di aree di 
sosta  destinate  alle  operazioni  di  carico  e  scarico  di  merci  nel  centro  abitato”,  approvato  con 
deliberazione  di  C.C.  n.  02  del  18/01/2018,  e  richiamatene  le  motivazioni,  che  si  intendono 
integralmente trascritte e riportate;
Vista la richiesta prot. 29964 del 09/05/2023 con la quale i componenti della quarta Commissione 
Consiliare hanno deciso di proporre degli emendamenti al suddetto regolamento al fine di attuare 
delle migliorie per la cittadinanza, precisamente:

Emendamento n° 1:

- Intestazione

sostituire l'intestazione attuale  “  Principi per la istituzione e regolamentazione di aree di 
sosta destinate alle operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato” con al seguente 
dicitura: “Regolamento per l'istituzione di aree di sosta destinate al carico e scarico merci o 
altro””;

Emendamento n° 2:

-Art. 4 , settimo e ottavo rigo:

Sostituire l'attuale dicitura “dalle ore 09.00 alle ore 11.00” “dalle ore 14.00 alle ore 16.00” 
con la seguente dicitura: “dalle ore 8.30 alle ore 11.00”, dalle ore 14.30 alle ore 16.30;

Emendamento n° 3

-Art. 5, ottavo rigo:

Sostituire la parola “quattro” con la parola “tre”;

Emendamento n° 4:

– Intestazione appendice, pag. 8:

Modificare l'intestazione attuale dell'Appendice di pagina 8 con la nuova intestazione come 
previsto nell'emendamento n. 1.

Visto l'art. 7 del C.d.S. -”Regolamentazione della circolazione nei centri abitati” al comma 1 lett. g) 
testualmente recita che nei centri abitati i comuni possono, con ordinanza del sindaco prescrivere 
orari e riservare spazi per veicoli per il carico e scarico di cose;

Ritenuto che i su richiamati emendamenti siano meritevoli di accoglimento perchè non in contrasto 

con l'art. 7 del C.d.S;

Richiamata  la  Determinazione  Sindacale  n.20 del  01.03.2023 con la  quale  è  stato conferito  al 
sottoscritto l’incarico della posizione organizzativa dell’11° Settore Funzionale – dal 01/03/2023 al 
31/12/2023 - con l’attribuzione delle funzioni dirigenziali;

Visto il D.Lgs. 18/08/2000, n. 267, la L.R. 23/12/2000, n. 30 e l’O.R.EE.LL., e loro successive 
modifiche ed integrazioni;

PROPONE

Per le motivazioni in premessa, che si intendono integralmente trascritte e riportate,
Ø di approvare i seguenti quattro emendamenti al vigente  Regolamento dettante “Principi per la 
istituzione e regolamentazione di aree di sosta destinate alle operazioni di carico e scarico di merci 
nel centro abitato”, approvato con deliberazione di C.C. n. 02 del 18/01/2018, che costituiscono 
parte integrante e sostanziale della presente deliberazione:



Emendamento n° 1:

- Intestazione

sostituire l'intestazione attuale  “  Principi per la istituzione e regolamentazione di aree di 
sosta destinate alle operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato” con al seguente 
dicitura: “Regolamento per l'istituzione di aree di sosta destinate al carico e scarico merci o 
altro””;

Emendamento n° 2:

-Art. 4 , settimo e ottavo rigo:

Sostituire l'attuale dicitura “dalle ore 09.00 alle ore 11.00” “dalle ore 14.00 alle ore 16.00” 
con la seguente dicitura: “dalle ore 8.30 alle ore 11.00”, dalle ore 14.30 alle ore 16.30;

Emendamento n° 3

-Art. 5, ottavo rigo:

Sostituire la parola “quattro” con la parola “tre”;

Emendamento n° 4:

– Intestazione appendice, pag. 8:

Modificare l'intestazione attuale dell'Appendice di pagina 8 con la nuova intestazione come previsto 
nell'emendamento n. 1.

Dare atto:
- che la presente deliberazione sarà pubblicata nel sito istituzionale del Comune;
Ø di dichiarare immediatamente esecutiva la relativa deliberazione, ai sensi dell’art. 12, comma 2, 
L.R. 03/12/1991, n. 44.

Si attesta:
- la regolarità e correttezza dell’atto, ai sensi art. 147-bis, D.Lgs. 18/08/2000, n. 267;
- l’assenza di conflitto di interessi ex art. 6, L.R. 21/05/2019, n. 7;
- il rispetto delle misure di cui al PTPCT 2021/2023. 

Il Responsabile del Procedimento
 arch. Luigi Lo Presti

Parere di Regolarità Tecnica

Ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267 del 18 Agosto 2000 e successive modificazioni ed integrazioni, si esprime parere 
favorevole per quanto di competenza in ordine alla regolarità tecnica del provvedimento in oggetto.

Responsabile dell' 11° Settore Funzionale
LO PRESTI LUIGI / InfoCamere S.C.p.A.

Parere di Regolarità Contabile

Ai  sensi  dell'art.  49  del  D.Lgs.  267  del  18  Agosto  2000  e  successive  modificazioni  ed  integrazioni,  così  come 
modificato dall'art. 3, comma 1, lettera b), Legge 213/2012, si esprime parere non dovuto per quanto di competenza in  
ordine alla regolarità contabile del provvedimento in oggetto.

Il Responsabile Settore III
ROSARIA DI MULO / ArubaPEC S.p.A.



Il Presidente passa alla trattazione del  punto n°  2 all'O.d.G. riguardante la proposta consiliare n.  26  del 
18/05/2023: “Emendamenti al vigente regolamento dettante principi per la istituzione e regolamentazione  
di aree di sosta destinate alle operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato, approvato con  
deliberazione di C.C. n. 2 del 18/01/2023”. Fa presente che in aula, è presente il funzionario del XI Settore, 
Arch. Luigi Lo Presti, per illustrare la proposta di deliberazione.

Il  Presidente:  invito  il  Vicepresidente della  IV  Commissione di  illustrare la proposta, in quanto è stata, 
appunto,  proposta dai  membri  della  IV  Commissione,  il  Presidente Nicotra, invece,  ha inviato una nota 
giustificativa, in quanto non può essere presente per motivi di salute.

Interviene il  consigliere  Drago C. -  Vice Presidente della  IV Commissione: grazie Presidente per la 
parola, un saluto agli Assessori in Aula, ai  funzionari, ai miei colleghi  a chi ci segue dall’Aula al Sindaco 
alle  forze  dell’ordine  e  chi  invece  ci  segue  da  casa.  Intervengo in  qualità  di  Vicepresidente  della  IV 
Commissione,  dato  che  il  presidente  Gianfranco Nicotra  per  problemi  di  salute  non è  potuto  venire  in  
Consiglio e gli faccio i miei auguri di pronta guarigione. Andrò a leggere gli emendamenti che sono stati 
proposti  in  IV  Commissione  e  votati  all’unanimità  da  tutti  i  Consiglieri  che  appartengono  alla  quarta. 
L’oggetto è, emendamenti al regolamento, dettando principi per l’istituzione e regolamentazione di aree di 
sosta destinate alle operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato.
Emendamento n. 1:
Intestazione, sostituire l’intestazione attuale  “Principi per l’istituzione e regolamentazione di aree di sosta 
destinate alle operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato”, con la seguente nuova dicitura:
“Regolamento per l’istituzione di aree di sosta destinate al carico e scarico merci o altro”;
Emendamento n. 2:
Art. 4, settimo e ottavo rigo:
Sostituire l’attuale dicitura “dalle ore 09: alle ore 11:00” “dalle ore 14:00 alle ore 16:00” con la seguente 
dicitura: “dalle 08:30 alle ore 11:00” dalle ore 14:30 alle ore 16:30”.
Quindi, Presidente, abbiamo solamente aumentato di mezz’ora la validità mattiniera dello stallo  e  invece 
posticipato di mezz’ora la validità dello stallo nelle ore pomeridiane, quindi dalle 14:30 alle 16:30
Emendamento n. 3:
Art. 5, ottavo rigo:
Sostituire la parola “quattro” con la parola “tre”;
Emendamento n. 4:
Intestazione appendice, pag. 8:
Modificare  l’intestazione  attuale  dell’Appendice  di  pagina  8  con  la  nuova  intestazione  come  previsto  
nell’emendamento n. 1
grazie Presidente 

Chiede di intervenire il consigliere Panepinto O.: Presidente buonasera, Consiglieri buonasera, Assessori, 
Segretario, buonasera pubblico presente e a casa. Come componente della IV Commissione, il mio parere  
non è altro che espresso favorevolmente, però vorrei sottolineare che effettivamente la IV Commissione ha  
lavorato bene in tutte le sue componenti, perché il bisogno di permettere ai nostri commercianti di avere  
degli  spazi  adibiti  al  carico e  scarico  si  aiuterebbe tantissimo  il  defluire  delle  macchine  e  darebbe più  
opportunità alle persone per poter lavorare. Grazie Presidente.

Chiede di  intervenire il  consigliere Vazzano T.A.:   buonasera Presidente,  buonasera a tutti  i  presenti 
funzionari,  Assessori,  Consiglieri  pubblico  a  casa  e  in  Aula.  Presidente,  oggi  un  altro  importante 
regolamento  viene  emendato  e  quindi  automaticamente  modificato  e  approvato  per  la  nostra  comunità. 
Regolamento  che  vede  le  attività  commerciali,  diciamo,  favorire  ulteriormente  quello  che  è 
l’approvvigionamento  delle merci,  perché sappiamo quanto è importante,  rifornire tutte  le varie attività, 
quindi l’intento nostro è stato quello di ampliare le fasce orarie sia la mattina e slittare di mezz’ora le fasce 
pomeridiane per  fare  in  modo  che,  appunto le  attività  commerciali,  abbiano la  possibilità  di  operare  al 
meglio. Noi chiaramente, come Fratelli d’Italia, voteremo favorevolmente la proposta e, soprattutto, questa  
maggioranza  voterà  favorevolmente  a  questa  proposta,  questa  maggioranza  che  è  presente  in  Aula,  a 
differenza di quanto qualcuno allude; e questa maggioranza è ben compatta e coesa ed è chiaro che in alcune 
sedute  precedenti  è mancato qualche Consigliere,  ma  non perché era  a giocare al  parco giochi,  ma  per  
evidenti  motivi  di  salute.  Quindi  noi,  per  motivi  di  salute,  certificati  medici  appunto,  che  se  vuole 
distribuisco ai consiglieri, posso tranquillamente distribuire, e devo dire, Presidente, la maggior parte dei 
consiglieri comunali, anche l’opposizione, la scorsa volta sono stati molto responsabili, approvando quello 



che è la  FUA che è stata  un’importante misura  all’interno del  Consiglio comunale  a differenza,  ripeto,  
Presidente di qualcun altro che ha preferito abbandonare i lavori d’Aula perdendo una grande importante  
occasione di crescita per questo Comune. Quindi, vengo al dunque, Fratelli d’Italia voterà favorevolmente 
alla proposta di stasera perché riteniamo sia un’importante misura per tutta la comunità. Grazie.

Chiede di intervenire il consigliere Nastasi I.: signor Presidente, io per dichiarazione di voto, chiaramente 
non facendo parte della IV Commissione, mi  devo attenere al lavoro svolto dai colleghi Consiglieri  che 
appartengono alla commissione. È chiaro che questo regolamento è un regolamento che va a vantaggio,  
comunque  dei  cittadini  che  hanno delle  attività  commerciali  nel  nostro  territorio  e,  come  sempre  dico,  
sottolineo,  come  sempre  l’opposizione  ha  dato  già  dimostrazione  da  tempo  di  massima  responsabilità 
nell’attività consiliare di questo Consiglio comunale nel votare tutti quegli atti che vanno a vantaggio della  
nostra collettività. Però, è chiaro che ad alcuni consiglieri di questo consesso, sfugge un po’ la dinamica  
politica, forse per la giovane età, per l’inesperienza o perché all’università, chiaramente le dinamiche sono 
un po’ differenti, cioè ci si nasconde dietro a delle certificazioni, che è la prima volta che sento nella storia  
del  Consiglio  comunale  che la  maggioranza chiede ai  propri  Consiglieri  comunali,  che sono assenti,  di 
giustificare la propria assenza; questo è il massimo. Presidente, è proprio il massimo del cabaret di questo 
Consiglio comunale, perché chiaramente chi ancora continua a sostenere e si vuole giustificare, chiedendo  
una certificazione medica ai consiglieri che erano assenti nell’ultimo consigliere comunale, chiaramente è  
abbastanza ridicolo. Però lo stesso consigliere comunale tace e mente, sapendo di mentire sulle assenze che 
ci sono state nei precedenti due Consigli comunali, perché se noi andiamo a prendere tutte le dichiarazioni di  
voto dove l’opposizione dichiarava da subito che, pur non essendo garantita la maggioranza della presenza 
dei Consiglieri di maggioranza, i consiglieri di opposizione approvavano l’atto perché ritenevano quell’atto 
importante per la propria collettività, chiaramente c’è chi si ricorda solamente parte della storia recente di  
questo Consiglio comunale o c’è chi vuole in realtà usarla strumentalmente per attestare o dimostrare quello 
che  è  sotto  l’evidenza  di  tutti.  Perché  chiaramente  sappiamo  che  in  tanti  aspettano  i  risultati  delle  
amministrative di Catania per una sorta di regolazione dei conti all’interno della maggioranza. Ma staremo 
qui a vedere quello che accadrà dopo i risultati delle elezioni del sindaco di Catania. 
Quindi,  nel  dichiarare il  mio  voto favorevole a quest’atto,  come è stato il  voto favorevole nell’atto che 
abbiamo appena votato, come è stato il voto favorevole, anche negli altri Consigli comunali, dove abbiamo 
sostenuto tutti quegli atti, come dicevo poc’anzi, che erano a favore della nostra collettività, quindi non si  
può venire a scaricare le responsabilità alle opposizioni delle mancanze, chiaramente della maggioranza in 
quest’Aula consiliare. Grazie Presidente

Chiede di intervenire la consigliera Nicotra R.: come dichiarazione di voto, come Capogruppo del Gruppo 
Legalità  e  Buon  Governo,  naturalmente  noi  votiamo  favorevole  a  queste  modifiche  apportate.  Volevo 
precisare però solamente una cosa, la devo dire, perché qui  sta passando un messaggio che non è così,  
nessuno a  noi  della  maggioranza  chiede  certificati  di  malattia  quando  non siamo  presenti  al  Consiglio 
Comunale, sia ben chiaro, perché chi ci ascolta da casa capisce questo, ed è che una cosa irreale, soprattutto  
in una giornata del genere dove parliamo di legalità; ma la legalità non è altro che libertà di pensiero, giusto? 
Quindi, concludo dicendo solamente questo, che nessuno ci obbliga di portare nessun certificato al momento 
in cui siamo assenti, perché non speculiamo su questo. Grazie

Alle ore 21:09 escono i consiglieri Marchese M., Zuccarello M. e Caruso C.M., per cui i consiglieri presenti  
sono n. 17

Il Presidente, non essendoci ulteriori interventi, pone in votazione, in modalità telematica, la proposta di  
deliberazione, la quale ottiene n°  17 voti favorevoli (Ceglie L., Arena F., Vinciguerra A., Licciardello A., 
Santangelo C., Nicotra R., Drago C., Vazzano T.A., Bonaccorso V.E., Anzalone A., Strano A., Nastasi I.,  
Guarnaccia E.C., Panepinto O., Rapisarda A., Strano F. e Privitera M.). 
A chiusura della votazione, dichiara approvata la proposta di deliberazione.

IL CONSIGLIO COMUNALE
1. Sentiti i superiori interventi;
2. Visto l’esito delle votazioni;
3. Visto lo Statuto Comunale;
4. Visto il Regolamento del Consiglio Comunale;



5. Richiamata la proposta di deliberazione di C.C. n° 26 del 18/05/2023: “Emendamenti al vigente  
regolamento dettante principi per la istituzione e regolamentazione di aree di sosta destinate alle  
operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato, approvato con deliberazione di C.C. n. 2  
del 18/01/2023”;

Ad unanimità di voti favorevoli espressi per appello nominale dai signori consiglieri presenti e votanti

DELIBERA

Approvare l’allegata proposta di deliberazione di C.C. n°  26  del  18/05/2023: “Emendamenti al vigente  
regolamento  dettante  principi  per  la  istituzione  e  regolamentazione  di  aree  di  sosta  destinate  alle  
operazioni di carico e scarico di merci nel centro abitato, approvato con deliberazione di C.C. n. 2 del  
18/01/2023”.

Il Presidente alle ore 21:13, non essendoci altri punti all’Ordine del Giorno da trattare, dichiara conclusi i 
lavori del Consiglio comunale, rinviandone l’ulteriore convocazione a data da destinarsi.

La presente deliberazione diventa esecutiva ai sensi dell'art.  12, comma 1, della L.R. n 44/91,decorsi 10 
giorni dalla pubblicazione.

 SEGRETARIO GENERALE
dott. Antonino Bartolotta

Il Consigliere Anziano
Arena Fabio

 PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Ceglie Lorenzo
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